

Entorno

## El empleo en el sector de la salud en España aumenta un 5,2% en junio

La sanidad española gana más de 93.300 trabajadores respecto al mismo mes de 2020, según los últimos datos del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

PlantaDoce  
2 jul 2021 - 09:35



El empleo en el sector de la salud en España se consolida. **En junio de 2021, el número medio de afiliados a la Seguridad Social aumentó un 5,2%** respecto al mismo periodo del año anterior, según los datos publicados este viernes por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

En total, el número de afiliados a la Seguridad Social en el sector farmacéutico, de actividades sanitarias, asistencia en establecimientos residenciales y actividades de servicios sociales sin alojamiento se **elevó hasta 1,88 millones de personas**.

**La sanidad española ganó 93.383 trabajadores** respecto al mismo periodo de 2020 y **257 empleados en comparación con mayo de 2021**.

---

# PlantaDoce.

---

En términos interanuales, el número de trabajadores en la industria farmacéutica aumentó un 2,7%, hasta 55.214 personas; el sector de las actividades sanitarias elevó su plantilla un 6,6%, hasta 1,2 millones de personas, y el de servicios sociales sin alojamiento incrementó el número de empleados un 6,3%, hasta 334.000 personas. Por su parte, **el número de trabajadores en la asistencia en establecimientos residenciales se redujo un 0,7%**, hasta 284.000 personas.

En el conjunto del sector, los afiliados en régimen general, que son también la amplia mayoría, están liderando la recuperación del empleo, con un alza intermensual del 1,9% en junio. En el caso de los autónomos, el aumento ha sido de apenas el 0,2%.

En el conjunto de las actividades españolas, **el mercado laboral también continúa remontando el golpe y cerró junio con 3,61 millones de desempleados**, 166.911 menos que en mayo, lo que supone el mayor descenso de la serie histórica que comenzó en 1996. El número medio de afiliados superó los 19 millones, lo que supone un aumento de 233.056 cotizantes respecto a la media de mayo.